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SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA del 3ottobre 2005 
(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 
 
 
 
Si è tenuta oggi, presieduta da Giovanni Squame, alla presenza di 42 consiglieri la seduta del 
Consiglio comunale: 
ecco l’appello iniziale: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: presente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: presente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillon Alfredo: assente; 

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: presente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D’Angelo Rosario: presente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: presente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: presente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: presente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  



 2

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: assente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: presente;  

Lanzotti Stanislao: assente; 

Lupo Vito: assente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: presente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: presente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: presente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: presente.  
 
In apertura è stato attribuito a Vincenzo Maria Ruggiero, primo dei non eletti nella lista Ds, il 
seggio resosi vacante in seguito alle dimissioni di Giuseppe Sarnataro eletto al Consiglio regionale 
della Campania. 
Sull’argomento del subentro di Ruggiero sono intervenuti i consiglieri Mario Esposito (UdS) – 
contestando i tempi della surroga - e Ugo Raja (DS), che invece ne difendeva tempi e modalità 
 Il Presidente Squame ha quindi letto all’Aula il parere favorevole espresso in merito dal Segretario 
Generale e subito dopo, la convalida è stata approvata a maggioranza (con voto contrario di 
Esposito). 
Sull’ordine dei lavori  è intervenuto il consigliere Amedeo Laboccetta (AN) che ha presentato un 
ordine del giorno per sostenere la proposta della Federazione Italiana Nuoto di realizzare a Napoli 
un centro federale di alta specializzazione per gli sport acquatici. 
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Il Capogruppo Giorgio Nugnes (Margherita) ne ha condiviso, a nome della maggioranza, il 
contenuto mentre  sempre sull’ordine dei lavori sono poi intervenuti Ciro Signoriello (FI), che ha 
stigmatizzato gli atteggiamenti che impediscono la normale dialettica nell’aula e Raffaele 
Ambrosino (FI), che ha criticato l’andamento della seduta 
A norma di regolamento  l’odg poteva essere discusso in Aula solo se recava in calce le firme dei 
rappresentanti di tutti i gruppi consiliari ma non è stato poi discusso perché  Esposito ha ritirato la 
sua firma al documento che non avendo quindi più l’unanime sottoscrizione dei gruppi  è stato 
rinviato a prossima seduta. 
Si sono poi registrati gli interventi, su vari argomenti, ai sensi dell’art 37 di Eletto, Raja e Coppeto 
dei DS, Bianco e Ambrosino di Forza Italia, Esposito Unità delle sinistre e Corrado della CdL. 
Al termine c’è stata la richiesta del numero legale avanzata da Ambrosino: il numero legale è stato 
accertato in 35   consiglieri per cui la seduta è proseguita validamente. 
Ecco l’appello: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: assente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: assente;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: assente;  

Budillon Alfredo: assente; 

Buono Stefano: presente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: assente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D’Angelo Rosario: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: presente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: assente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: presente;  
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Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente; 

Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  

Ruggiero Vincenzo Maria: presente; 

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: assente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: assente.  
Il Presidente Squame ha quindi disposto il richiamo degli assenti: 

 
Ambrosino Raffaele: assente;  

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillon Alfredo: assente; 

Centanni Gennaro: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  
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D’Angelo Rosario: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Esposito Mario: assente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente; 

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: assente.  
 
A questo punto della seduta il Presidente della Commissione Bilancio Claudio Ospite ha chiesto 
all’Aula di invertire l’ordine dei lavori discutendo in precedenza della manovra di equilibri di 
bilancio, ascoltando, come richiesto da Di Dato, la relazione introduttiva dell’assessore Cardillo 
mentre il Capogruppo dei DS Balzamo ha, nel suo intervento, proposto di continuare la seduta 
anche dopo l’intervento di Cardillo con l’esame e l’approvazione  degli atti deliberativi collegati 
agli equilibri di Bilancio. 
Alla proposta di Balzamo si è detto contrario Ambrosino e questo per consentire ai consiglieri di 
approfondire gli atti e il parere del Collegio dei Revisori dei conti ma l’Aula si è poi espressa a 
maggioranza a favore della proposta di inversione dei lavori; a questo punto Ambrosino ha richiesto 
nuovamente la verifica del numero legale accertato in  31 Consiglieri. 
Si riporta l’appello con  il richiamo degli assenti: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente; 

Ambrosino Raffaele: assente; 

Assumma Ignazio: presente; 

Balzamo Giuseppe: presente; 

Barretta Giuseppe: assente; 

Bianco Francesco: assente; 

Bocchetti Gaetano: presente; 

Budillon: assente;  

Buono Stefano: presente;  

Carotenuto Raffaele: presente; 

Carrino Gabriele: presente; 
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Centanni Gennaro: presente; 

Cerqua Rosalba: presente; 

Cigliano Dario: assente; 

Cilenti Saverio: assente; 

Coppeto Mario: presente; 

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D'Angelo: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: assente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: presente  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti: assente;  

Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente; 

Martusciello Antonio: assente, 

Mastranzo Pietro: assente; 

Migliore Gennaro: assente; 

Minopoli Umberto: assente; 

Mola Gennaro: assente; 

Moretto Vincenzo: assente; 

Moxedano Francesco: presente; 

Nugnes Giorgio: presente; 

Ospite Claudio: presente; 

Palladino Giovanni: presente; 

Parisi Salvatore: presente; 

Passariello Luciano: assente; 

Pecoraro Scanio Alfonso: assente; 

Raja Ugo: presente; 

Ruggiero: presente;  

Russo Antonio: presente;  
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Russo Vincenzo: assente;  

Scarpitti Mauro: assente; 

Scopato Sergio: assente; 

Signoriello Ciro: assente; 

Squame Giovanni: presente; 

Valente Valeria: presente; 

Varriale Salvatore: assente; 

Venanzoni Diego: assente. 

 

Questo il richiamo: 

Ambrosino Raffaele: assente; 

Barretta Giuseppe: presente; 

Bianco Francesco: assente; 

Budillon: assente;  

Cigliano Dario: assente;Cilenti Saverio: assente; 

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D'Angelo: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Esposito Mario: assente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti: assente;  

Mansueto Marco: assente; 

Martusciello Antonio: assente, 

Mastranzo Pietro: assente; 

Migliore Gennaro: assente; 

Minopoli Umberto: assente; 

Mola Gennaro: assente; 

Moretto Vincenzo: assente; 

Passariello Luciano: assente; 

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Russo Vincenzo: assente; 

Scarpitti Mauro: assente; 

Scopato Sergio: assente; 

Signoriello Ciro: assente; 

Varriale Salvatore: assente; 

Venanzoni Diego: assente.  
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Il Consiglio ha quindi ascoltato la relazione dell’Assessore al Bilancio Cardillo che ha illustrato le 
linee guida della manovra contabile. 
Nel corso del suo intervento Giuliana Corrado ha chiesto di rinviare il dibattito sugli equilibri di 
Bilancio per dare il tempo ai consiglieri che – partecipando alla delegazione del Comune in 
Palestina – non hanno potuto approfondire la lettura dei documenti in esame oggi.  
Nell’ accesa discussione che ne è seguita sono intervenuti il Vicepresidente Di Dato, a favore, 
Esposito, anch’egli a favore ma ricordando però che la seduta del 10 ottobre, programmata dalla 
Conferenza dei Capigruppo, è già dedicata al problema della sanità, Moretto (AN), a favore, 
Nugnes (Margherita) e Maffei (DS), entrambi contro.  
La proposta di rinviare il dibattito è stata quindi respinta  a maggioranza – col voto contrario dei 
gruppi AN, CdL UdS e FI- e subito dopo il consigliere Minopoli (FI) ha annunciato che il suo 
gruppo, quello di Forza Italia, avrebbe per protesta abbandonato l’aula. Dopo l’analoga 
dichiarazione di Corrado, per la CdL, ha preso la parola il Presidente della Commissione Bilancio 
Ospite che ha relazionato sul lavoro istruttorio dell’ organismo consiliare sui documenti contabili. 
Al termine del dibattito che ha visto intervenire Di Dato ( Alternativa sociale) e Galiero (DS) il 
Consiglio ha approvato, all’unanimità dei presenti, le quattro delibere propedeutiche ( variazioni e 
debiti fuori bilancio) all’atto relativo alla ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi - 
equilibri generali di Bilancio 2005. 
 La delibera di “manovra degli equilibri di bilancio” è stata approvata all’unanimità dei presenti, ( 
anche Di Dato ed Esposito, unici rappresentanti delle opposizioni rimasti in Aula durante la 
discussione generale, erano assenti al momento del voto finale ); sono stati approvati alcuni 
emendamenti della Commissione ed è stato anche approvato all’unanimità un emendamento 
proposto da Galiero per lo slittamento al 31 ottobre 2005 per la definizione delle liti tributarie 
pendenti.         
Il Consiglio ha poi proseguito, nel primo pomeriggio, i propri lavori con l’approvazione della 
delibera di conferimento alla Fondazione Teatro S. Carlo di due unità immobiliari di proprietà 
comunale in Via Toledo n. 348. ( è stato anche approvato un odg proposto da Giuliana Corrado e 
fatto proprio da Di Dato per l’assenza dell’esponente della CdL, per il reperimento di altre strutture 
immobiliari per la Scuola di ballo del San Carlo ) 
 ( Il testo integrale dell’odg è visionabile nella pagina relativa alla seduta del 3 ottobre ) 
La delibera sul nuovo Regolamento Comunale per la disciplina degli autoservizi pubblici non di 
linea è stata illustrata dal Presidente della competente commissione consiliare Mario Coppeto e, 
dopo l’intervento di Di Dato e dell’Assessore Oddati, è stata approvata, con alcuni emendamenti 
recepiti unanimemente dall’Aula, all’unanimità.  
L’Aula ha poi rinviato  la delibera per la disciplina del contenzioso con la modifica dello Statuto del 
Comune di Napoli per mancanza del quorum strutturale per esaminarla, mentre è stata approvata 
all’unanimità la delibera di individuazione degli organismi indispensabili per la realizzazione dei 
fini istituzionali dell’Amministrazione, ai sensi dell’art. 96 del Testo Unico delle Leggi 
sull’Ordinamento degli Enti Locali. 
Ultima delibera approvata, sempre all’unanimità è stata quella di proposta consiliare di“  gestione 
per la istituzione di farmacie di proprietà comunale secondo quanto previsto dal D.L.267/2000”:  la 
delibera  è stata presentata dal Presidente della Commissione consiliare Affari sociali Raffaele 
Carotenuto. 
Il Consiglio avendo terminato il proprio ordine dei lavori si è aggiornato alla prossima seduta. 
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